

Un grand Merci !

Chers amis,

Exposants au vide grenier du Comité de quartier de Camplanier ainsi qu'au bureau de ce dernier, habitants de Camplanier, marcheurs de Rando Camplanier, nous tenions à vous faire part du courrier et des photos que nous avons reçus de notre ami et guide Népalais Buddhi.

Encore une fois merci de votre participation, de votre soutien et de vos dons.

Renée et Jean-Pierre Parneix

« Bonjour Renée et Jean-Pierre,

Je vous informe que j'ai acheté les médicaments. Et des choses plus important. Comme je vous l'ai dit le chef du village était à Katmandou. Il est retourné au village donc j'ai envoyé avec lui. Mais à cause de la mousson le 4X4 n'est pas arrivé jusqu'à la poste de santé. Deux garçons a porté environ deux heures de marche. Ils sont sur la photo.

Je vous remercie beaucoup et de la part des villageois aussi. Il reste 70 euros mais ils serviront au bon endroit bientôt. Merci encore mille fois ».

Amitiés

Buddhi



